

3学期が始まって一週間

1月10日から3学期が始まり、今日で一週間が終わります。この間、定期テスト、県立高校の願書記入、今日は尚志高校の入試と、非常に忙しい一週間だったと思います。そのような中、3年生はそれぞれやるべきことをしっかりと進めることができたと思います。

3学期始業式で、T君が冬休みの反省と三学期の抱負を発表しました。その内容を紹介します。

「3学期が始まるにあたり、冬休みの反省と3学期の抱負を考えました。

最初は冬休みの反省です。冬休みは、落ち着いて有意義に過ごせたと思います。1月16日の受験に向けて、感染症対策、適度な運動などで生活習慣を整えました。また、面接練習も繰り返し行いました。全体的に自分の体に一番気を遣い、気持ちを安定させることに集中した休みだったと思います。

次に3学期の抱負です。3学期は、「生活習慣を見直して整え、高校進学に向けた準備をしながら、残された中学校生活を有意義に過ごす。」を目標にしていきたいです。

卒業まで残りわずかですが、次のステップに向けてみんな真剣に取り組んでいます。半面、精神的に不安定になり、敏感になりがちです。しかし、その中で頑張っている3年生なので、自分自身を褒めながら過ごしていければと思います。

卒業式も全員そろって卒業できるように願いながら、残りの日々を過ごしていきたいと思います。」

今週、卒業式までのカウントダウンカレンダーを制作しました。来週から始めて、一人2枚、残り40日ほど登校すると卒業式です。登校する回数も残りわずかになりました。一日一日を大切に、健康に気をつけ、感染症対策をとりながら、全員で卒業まで頑張っていきましょう。

来週も入試が続きます。また、水曜日には実力テストも行われます。それぞれの準備をしっかりと進めておきましょう。



県立高校の出願に向けて

昨日の総合学習の時間に、県立高校を受験する人は願書を記入しました。私立高校はweb出願になりましたが、県立高校は手書きでの提出です。間違ったら書き直しという緊張感の中、それぞれがしっかりと記入を進めることができました。

今後、願書をペンで清書し、丁寧に消しゴムをかけた上で、保護者の署名をお願いします。完成した願書は出願に向けて学校で保管しておきます。県立高校の出願は来月2月3日から始まります。片平中学校では、3日に出席する予定です。そこまでに、しっかりと準備を進めていきます。

インフルエンザにも注意

昨年、一昨年と新型コロナウイルスの流行に隠れてあまり大きな流行にならなかったインフルエンザですが、今年は新型コロナと同時に流行が始まったようです。新型コロナが流行する以前も、入試の時期に流行するので、受験生はワクチン接種などをしていましたが、今年は同時にかかることもあるようで、本当に注意が必要だと思います。

対策としては、今まで通りに人が多いところではマスクを着用し、手洗い、消毒、換気の徹底などを行うことだと思います。学校でも寒いですが窓を開け、換気を徹底し、手指消毒も行っています。学校以外でも、塾や買い物など、多くの人と接するところでは十分に注意していきましょう。

